



# 柏葉



平成30年 4月20日(金)

福島県白河市立東北中学校

発行責任者 校長 芳賀 淳

スローガン「不屈の歩み」

## 特設陸上部、朝練習頑張っています！

5月17日(木)に開催される県南中学校陸上大会(今年度から、東西しらかわ支部と石川支部の合同の大会になりました)に向けて、総勢65名が早朝より汗を流しています。東北中学校は小規模校にもかかわらず、昨年度は、男子総合第6位、女子総合第7位、男女総合第6位と大健闘でした。今年は昨年度の成績を上回ることを目標に布施先生、高山先生、難波先生、村上先生の熱い指導が行われています。「努力は嘘をつかない」を合い言葉に、生徒の活躍が期待されます。所属生徒の保護者の皆様、朝早くから生徒を送り出していただきありがとうございます。



## 部活動結団式が行われました

4月19日(木)の放課後、今年度の部活動結団式が行われました。6月5日(火)、6月6日(水)に開催される県南大会に向けて、各部とも決意新たに頑張っていきます。保護者の皆様、日頃より、練習試合の送迎やあたたかなご声援ありがとうございます。

野球部長	ソフトボール部長	サッカー部長	バレー部長	卓球部長
松本くん	嵯川さん	五十嵐くん	丹野さん	佐藤さん 有賀さん

## 転入職員紹介 NO2

しばや なおこ

渋谷 奈穂子

出身地：白河市

特技：どこでもすぐ寝れる

### メッセージ

1年生所属、1年生から3年生の美術科を担当します。水曜日と金曜日の週2日の勤務になります。美術科では、自分の考えたものを形にしていきます。楽しみながら最後まで取り組めるように授業をしていきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。



## 全国学力テスト頑張りました

4月17日、全国学力・学習状況調査が無事に終了しました。3年生は全力で取り組み、やりきった顔をしていました。翌18日には、本校職員全員で問題を解き、分析を行いました。全国学力テストで求められる力は「知識を活用する力」言い換えれば、「豊富な資料から、必要な情報を選択し、それを利用して課題を解決する力」です。これらは今後予想が難しい未来の社会を生き抜く力ともいえます。学校でも工夫をしながら、しっかりと身につけられるよう指導します。